

Sehr geehrter Herr Minister !

Mit großer Besorgnis habe ich von der Verhaftung von
Aurelio del RIO FIGGELKOW (23 Jahre),

Christian GALAZ (22 Jahre),

Jose Miguel CARTAGENA (?)

und einer weiteren Person am 19. November 1980 in der
"Zona Oriente" von Santiago durch Agenten des "Central
Nacional de Informaciones" (CNI) gehört.

Außerdem wurde , wie ich erfuhr, am 13. November 1980

Pedro Luis ENRIQUEZ Farias

von zwölf Männern in Zivil festgenommen.

Ich möchte Sie darum bitten, mich über die juristische
Lage in diesen Fällen zu informieren, und ich hoffe, daß
Sie sich für eine Freilassung der obengenannten Personen
einsetzen werden. Falls dies nicht möglich sein sollte,
bitte ich Sie, die Häftlinge human behandeln zu lassen.
Da bei denke ich besonders an die Einhaltung von Artikel
7 des "Internationalen Paktes über bürgerliche und poli-
tische Rechte", den Chile 1972 ratifiziert hat, wonach
niemand der Folter oder grausamer oder erniedrigender Be-
handlung oder Strafe unterworfen werden darf.

Vielen Dank für Ihre Bemühungen im voraus !

Mit freundlichen Grüßen

Kristen Ripper

Seeheim, den 29. November 1980

Sehr geehrte Damen und Herren !

Anbei sende ich Ihnen die Kopie eines Briefes, den ich an den Innenminister von Chile und an General Humberto Gordon abgeschickt habe.

Dies geschah im Auftrage von Amnesty International, einer unabhängigen Menschenrechtsorganisation.

Für weitere Informationen über die genannten Fälle wäre ich Ihnen **S**ehr dankbar.

Mit freundlichen Grüßen

Kirsten Ripper